

## 第41回 作品展示会大成功でした！！

ご来場いただきました皆様、ありがとうございました。

★1月29日(日)第41回作品展示会が開催されました。

毎年この日は盛り沢山の企画があります。子どもたちは1年間がんばってきた成果を作品を通して発表します。授業や自立活動で取り組んだ様子をビデオや写真でわかりやすく紹介していました。



校内いっばいに展示された作品です。先生や友だちや家族の方々と一緒に参観しました。



生活課程では、授業で制作した作品を販売しました。



☆ 同日、午前中に福祉機器展が行われました。

学校生活や家庭での生活がより豊かになることをめざして、毎年この日に行われています。

日ごろ、子どもたちがお世話になる業者の展示と説明があり、自由に質問や体験ができる場です。自立活動部が中心に行っています。

来場された皆さんは、説明を聞き体験されていました。



☆ 同日午前中は、体育室でPTA バザーが行われます。地域、同窓生、保護者のみなさまが多数来校され、たいへん賑わいます。PTA 手作りの温かいおぜんざいや飲み物が販売されていました。今年は同じスペースで医療的ケアをうける子どもたちの保護者が作成された医療的ケア紹介や、本校で常備している防災用品の紹介を行いました。たくさんの方にご覧いただきました。

(しばらくの間 医療的ケア紹介は学校の玄関に掲示しています。)



☆ 最後は、午後に体育室で行われた高津高校との交流会です。

高等部全員と、高津高校の自治会・ダンス部・吹奏楽部・空手部のみなさんと一緒にゲームや、音楽・ダンス・空手の技の鑑賞等通して楽しい時間を過ごしました。長年続いているこの取組、今年度も授業交流や作品交流等を積みかさね今日に至ります。これからも、工夫して交流および共同学習をますます充実させていきたいと思います。